

Martínez dice que las autonomías tendrán que participar "de una forma u otra"

La participación de las comunidades es clave para que las futuras decisiones de la mesa sectorial estatal, pero ni los propios sindicatos tienen claro hasta qué punto su propuesta de reglamento logrará salvar las reticencias de las consejerías.

F. G. | 21/10/2011 00:00

A nadie se le escapa que la participación de las comunidades es clave para que las futuras decisiones de la mesa sectorial estatal sean algo más que papel mojado, pero ni los propios sindicatos tienen claro hasta qué punto su propuesta de reglamento logrará salvar las reticencias de las consejerías. Mientras Fernando Molina cree que la próxima reunión puede contar con más representantes regionales, Patricio Martínez, augura que la mayoría "siguen albergando muchos recelos sobre su funcionamiento, pese a que ha quedado muy claro que no se abordarían temas que son competencia de sus respectivas mesas sectoriales".

En cualquier caso, el secretario general de CESM, afirma que "con la ley en la mano, las comunidades autónomas tendrán que participar en la negociación de una forma o de otra". Martínez recuerda que "por un lado está el Consejo Interterritorial, del que depende la Comisión de Recursos Humanos del SNS, y por otro lado está el Foro Marco para el Diálogo Social, y en ambos deben estar representadas por ley las comunidades. Pero, además, Cemsatse ganó una sentencia de la Audiencia Nacional que obliga al ministerio a convocar el ámbito de negociación del Foro Marco (ver DM del 12-V-2010), otro órgano en el que también tienen que estar las regiones. En suma, sea como fuere, la ley obliga a las comunidades a participar en la negociación".

Martínez cree que lo ideal sería refundir todas estas estructuras para que la mesa estatal asumiera las competencias del Foro Marco y del ámbito de negociación, "pero está claro que seguiremos haciendo valer esa sentencia hasta que la mesa tenga cara y ojos". Se negocie donde se negocie, el secretario general de CESM afirma que "debe hacerse de forma imperiosa antes de las elecciones, porque entre los comicios autonómicos y la precampaña del 20-N llevamos mucho tiempo estancados".